
保健委員会 感染症対策の呼びかけを行いました 
 

校内でのインフルエンザ流行を受けて、2月 9日（木）に生徒

玄関で、保健委員長と保健副委員長が感染症対策の呼びかけ

を行いました。 

 手洗い・消毒がより徹底されていくと良いです。 

   

 

    

 

 


